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/广告

正值情暖六月，感恩孝亲之际，泰隆
银行宁波分行在宁波保国寺组织了父亲节
国学感恩主题活动，引导孩子们向父亲示
爱，将“孝”播植于童心，懂得感恩，将
中华孝道的真谛代代传承。

活动当天一早8点10分，距活动正式
开始还有40分钟，已经有老爸带着自家
宝贝来到活动集合点报到，工作人员给到
达的家庭分组、编号。没多久，其他家庭
也陆陆续续到达，趣味而又有意义的一天
由此开始。

特约国学老师，杨老师从甲骨文
“父”字开始讲起，让在场宝贝们理解
“父”字的含义、责任与担当，从而让他
们了解身边爸爸们的辛苦与不容易。生活
中不苟言笑、顶天立地的父亲，也有着他

们独属的铁汉柔情，国学课堂上笨手笨脚
地为自己的宝贝亲自穿上汉服，戴上礼
帽；放下了手机，与宝贝们一起认真地听
一次国学礼仪课，随后宝贝们随着老师的
口令，郑重认真地向自己的爸爸行叩拜
礼，感谢爸爸的养育之恩，深情拥抱自己
的爸爸，在座的父亲们无不露出欣慰而满
足的笑容。

感恩环节告一段落，“定向寻宝”又
一次将活动推向高潮，听讲解员老师介绍
保国寺历史，根据线索探秘保国寺，动用大
脑与“火眼金睛”，全家动员齐上阵。

作为分行“小鱼社区中心”亲情感恩季
中的重要节日，父亲节延续“亲情”定位、传
递“感恩”主题、持续走心、用心，擦亮了“小
鱼社区中心”这一暖心品牌。

以爱之名，感恩父亲节

前天上午，EMS的快递员将装有《准
予迁入证明》的邮件送到了在慈溪工作的
李小姐手中，她是全国通过“百度——慈溪
公安办证服务”办理人才引进落户业务的
第一人。“我是去年年底毕业回国的，今年3
月到了正大，人才引进落户业务办理不像
想象中那么繁琐，非常便利。”李小姐的户
籍在新疆，知道可以网上申请后，此前她花
了不到10分钟就完成了网上的申报，而收
到《准予迁入证明》只用了2个工作日。“我
还真没想到办理落户业务还能在手机上操
作，真的像网购一样便捷。”

记者了解到，在慈溪市，原先引进人
才需要携带相关证件前往慈溪市人力资

源和社会保障局，符合条件的，该局会开
具“人才引进落户证明”，引进人才需携带
这张证明和相关证件再到落户所在地的
户籍窗口办理手续，整个业务流程需要
10个工作日。现在，引进人才不用拿着材
料来回跑了。户籍内勤会通过一事联办钉
钉群与该局联络员对接办理人的信息，不
论何时何地，引进人才只需动动手指，通
过百度APP搜索慈溪公安，打开慈溪公安
办证服务，点击治安户籍类下的“人才引
进落户”栏，并按照要求操作即可。而无论
是选择EMS寄送还是上门取件，最多只
需5个工作日，相关证件就可以送达当事
人手中。

搜索“慈溪公安”就可办理人才引进落户

“办理落户像网购一样便捷”
都说人才是城市发展的关键，为了吸引优秀人才、留住人才，各个城市

频出高招。这一次，慈溪公安也不甘示弱，搭乘“互联网＋”的东风，联合百
度公司，将人才引进落户业务“搬”上网，办理人无需再跑户籍窗口，动动手
指，网上申办就可完成落户手续。

□记者 吴震宁 通讯员 叶吟泠 冯罗鑫 徐淋玲

本报讯（记者 朱琳 通讯员 孔庆洁）6月19日，虽然
大雨滂沱，但从事金融行业的市民刘先生一早就赶到了
富邦大酒店，准备参加一个网络安全论坛，“好不容易报
名成功了，有这么多业内专家，说什么都不能迟到啊！”
刘先生笑道。

刘先生所参加的正是由宁波市委网信办指导、宁波
市计算机信息网络安全协会和宁波市互联网发展联合会
联合主办的2019宁波市信息网络安全高峰论坛，现场，
500余名业界专家、行业精英以及金融、医疗、教育、电力
等网络安全关键行业单位代表，聚焦“数字经济与数据安
全”这一主题，为宁波未来的网络安全防护和数字经济
发展出谋划策。本次论坛旨在提升宁波市网络安全关键
行业使用单位、使用者的防范意识，进一步促进行业内技
术交流，以积极应对网络安全和信息安全的新形势新挑
战新应用。

宁波市委常委、宣传部部长万亚伟，市委宣传部副部
长、网信办主任林大吉，市委网信办副主任江再国，市公
安局网安支队支队长管海旻等领导出席活动。

万亚伟在讲话中表示，在数字经济强势崛起的过程
中，我们既有机遇也面临着挑战。

一方面，数字基础设施的建设，为广大企业带来新商
机；另一方面，数据作为数字经济的根本要素，重要性日
益明显，由此带来的安全形势也更加严竣了。

他提出了三点意见与大家共勉，一是用绝对的忠诚
担当起网络安全的重大使命，二是用底线思维筑牢网络
安全大屏障，三是用开拓创新精神开创网络安全新局面。

随后，万亚伟、林大吉、江再国作为颁奖嘉宾,分别为
2019宁波市第二届网络安全大赛的一、二、三等奖获奖
选手颁奖。

论坛特别邀请到了国家集成电路产业发展咨询委员
会委员、国家信息化专家咨询委员会委员、国家三网融合
专家组成员、中国工程院院士沈昌祥，国家信息中心首席
信息师、分享经济研究中心主任、“中国信息化百人会”
执委兼秘书长张新红，他们分别就《重启可信革命、夯实
网络安全等级保护基础》、《数字经济：变革与机遇》等议
题进行专题报告，共同探讨网络安全的前瞻技术和产业
发展趋势。

论坛期间，天融信、海康威视、启明星辰等国内著名
IT企业代表做了专题技术交流。

当天下午，现场还举行了金融、医疗和教育三大行业
分论坛，针对行业内部信息网络安全建设展开互动交流。

刘先生在上午的大会后，还参加了下午的金融行业
分论坛，从大方向到小案例，从国家级专家，到行业内专
业人士的剖析和讲解，整个论坛干货满满。这一天下来，
他受益颇多，笑称“就像在大学课堂学了好多堂专业课，
真是不虚此行！”

数字经济强势崛起，机遇挑战并存

全市信息网络安全
高峰论坛昨举行
500余名业界专家、行业精英等参加

本报讯（记者 严瑾 通讯员 戚鸣）时
常网购的朋友，一定对“6·18”“双十一”等
电商狂欢节耳熟能详。在刚刚过去的6月
18日，宁波保税区跨境电商的保税进口，
同样创下了单量和货值的历史新高！

据宁波保税区海关统计，自6月1日至
6 月 18 日，宁波保税区海关共审核放行
724.2万单，货值14.89亿元，同比分别增长
141%和148%，跨境进口量占全市75%，明
显高于同期其他区域。

“我们的‘6·18’大促是从6月 1日开
始的，6月16日到18日上午已经有100万
单，总计已经超过220万单。”宁波保税区
宁兴优贝国际贸易有限公司副总经理曹
旭东表示，今年“6·18”期间，宁兴优贝准
备了1100多个人员进行操作，就订单看，

保健品和美妆商品的增长速度惊人。
对区内另一家跨境电商龙头企业——网

易考拉而言，早在今年3月下旬，就已经开始
着手准备此次“年中大促”。

“包括备货、招商、协调供应链、仓储物
流准备等，这几个月内，‘6·18’的跨境货物
陆续通过海运、空运和陆运，进入我们刚刚
开始运营的在保税区新建的网易考拉1号
仓，这个超百万平方米的跨境智慧保税仓
货物量能够辐射全国市场。”网易考拉宁波
地区相关负责人说。

据统计，自6月初开始的“6·18”大促
在6月16日当天迎来高潮，化妆品、保健食
品、母婴用品成为进口货值前三大商品种
类。其中，化妆品占比超过三成，成为跨境
电商最热门商品。

宁波保税区“6·18”活动又创纪录

放行货值同比增长约150%！

“办理人不需要向我们提供纸质材料，
我们是无纸化办理；办理时间也从10个工
作日缩短至5个工作日；办理人可以只跑
一次甚至零跑腿完成人才引进落户手续办
理。这一业务推出后，引进人才能快捷轻松
地办理业务，我们也希望他们能感受到慈
溪这个城市的贴心和温暖。”慈溪市公安局
户证中心民警告诉记者，李小姐是外省户
籍，所以她还需回原户籍地办理户口迁出

手续，再到户籍窗口办理户口迁入。本省户
籍的引进人才在网上申请后，就可以直接
收到崭新的户口本，真正实现零跑腿。

依托百度大数据，插上科技翅膀，人才
引进落户业务“网络化”是慈溪市公安局和
百度公司合作开发的新项目，是全面推进
落实“最多跑一次”改革的新举措，更是慈
溪市公安局为该市人才引进提供的惠民利
民新政策。

本省户籍可以实现零跑腿

“办理落户像网购一样便捷”

66月月1919日日，，20192019宁波市信息网络安全高峰论坛宁波市信息网络安全高峰论坛
在富邦大酒店举行在富邦大酒店举行。。 记者记者 张培坚张培坚 摄摄


